



かたくり



令和2年度
第15号

2020. 7.17

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく

大曲支援学校せんぼく校との交流活動 4年生



7月15日に、4年生が総合的な学習の時間を利用して角館にある大曲支援学校せんぼく校との交流活動を行いました。事前学習としてせんぼく校の先生から交流するせんぼく校の友だちのことを聞いていたこともあり、当日は、緊張することなく活動に入ることができました。学校案内をしてもらったり、「せんぼく校クエスト」で協力して校内を巡ったりすることで、せんぼく校の友だちとも仲良くなり、楽しい時間を共有することができました。

秋には、2回目の交流が予定されています。子どもたちは「次の交流会では…」と想いをふくらませているようです。



～子どもたちの感想から～

せんぼく校は、とても楽しいところだと感じました。そして仲のよいところもたくさん感じられました。次の交流会では、仲良く、楽しめる交流会にして、みんなを喜ばせることに挑戦してみたいです。(E.Sさん)

せんぼく校の友だちは、明るく元気ですごいなあと思いました。同じグループの友だちと手をつないだり、みんなと一緒にせんぼく校クエストをクリアしたりして、仲良くできたのでよかったです。(C.Hさん)

かたくり館・赤倉農園フィールドワーク 3年生



先週の8日に、3年生は、総合的な学習の時間に、かたくり館と赤倉農園さんを訪れ、かたくりと西明寺栗について学習してきました。

かたくり館のKさん、赤倉農園のAさんから、かたくりと西明寺栗のことを分かりやすく教えていただき、「地域の宝物」であることを実感するとともに、もっと調べたいと興味を深めていました。



～子どもたちの感想から(一部抜粋)～

いちばんすごいと思ったことは、かたくりの花は夜になると花びらをとじるということです。今度来たときは、かたくりの花を見てみたいです。あと白いかたくりの花も見てみたいです。(S.Kさん)

はじめて行ってすごい所だと思いました。(中略) め花とお花のことを教えてもらってうれしかったです。め花が栗の「いが」になっていくこと、栗の「いが」は、はじめはこい緑色であることを知ることができました。赤倉さんが、えがおで答えてくれたので、わたしもえがおになりました。(E.Tさん)

